

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Nyalindung Intensifkan DDS dalam Rangka Pencegahan Bencana dan Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

May 1, 2024 - 09:52



AIPDA SIHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°1'11", 106°57'14", 217°  
30/04/2024 12:08:43

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Nyalindung Intensifkan DDS dalam Rangka Pencegahan Bencana dan Kejahatan*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan kewaspadaan dan

partisipasi masyarakat terhadap potensi bencana dan tindak kejahatan, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door to Door System (DDS) pada hari Selasa, 30 April 2024, mulai pukul 12.00 WIB di Kp. Gardu Rt. 03/04, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., melaporkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. "Aipda Suhendar menyampaikan beberapa poin krusial dalam kegiatan ini, terutama mengenai antisipasi terhadap bencana alam seperti longsor dan banjir bandang yang mungkin terjadi akibat curah hujan tinggi dan angin kencang," ujar AKP Joko.

Selain itu, kegiatan ini juga menitikberatkan pada pencegahan terhadap human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), yang menjadi perhatian khusus di wilayah Desa Nyalindung. Warga dihimbau untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan, seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

"Kami mengajak semua elemen masyarakat untuk bahu-membahu dan saling membantu, terutama jika terjadi bencana. Penting bagi masyarakat untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol atau jika ada potensi bahaya yang terdeteksi," tambah AKP Joko.

Kegiatan ini berlangsung dalam situasi yang aman, lancar, dan kondusif. Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung berharap dengan diselenggarakannya DDS ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya kewaspadaan dan kerjasama dalam menjaga keamanan serta kesiapsiagaan bencana dapat terus meningkat.